## "LA RIGUROSIDAD DE LO QUE HEMOS HECHO NOS PERMITE MIRAR CON OPTIMISMO EL FUTURO"

Así lo aseguró el Primer Mandatario luego de reunirse durante más de dos horas con los principales dirigentes empresariales del país.

El Jefe de Estado expresó que "la unidad del país expresada frente a los acontecimientos recientes, tenemos que hacerla una realidad frente a los desafíos futuros". En tanto, Ricardo Ariztía dijo que "nos vamos hoy día con una actitud positiva, en donde hemos oído claramente los planteamientos del Presidente en cuanto a generar tranquilidad a los empresarios, de tal manera de poder buscar la forma de manejar lo mejor posible un impulso exportador y ver la forma de crear nuevos empleos".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, acompañado de los ministros de Hacienda, Secretaría General de la Presidencia, Economía y Minería, se reunió esta tarde en el Palacio de La Moneda con los máximos dirigentes empresariales que conforman la Confederación de la Producción y del Comercio.

En la oportunidad, el Primer Mandatario expresó su satisfacción por el encuentro en el que los participantes pudieron intercambiar opiniones acerca de la coyuntura nacional e internacional. "Ha sido una conversación extensa, tremendamente positiva para Chile" aseguró el Jefe de Estado. Ante algunos planteamientos de los empresarios respecto de iniciativas legales como el seguro de desempleo, la ley contra la evasión tributaria y la reforma laboral, el Mandatario explicó que "estos tres temas los planteé como fundamentales en mi campaña, luego de un año y medio de Gobierno, estos proyectos están aprobados; en consecuencia me gustaría que a partir de este hecho pudiésemos trabajar de consuno, todos juntos por el bien de Chile" dijo, indicando que "el Gobierno no trae nada en el sombrero que no sea aquello que le he dicho al país".

Asimismo, el Presidente Lagos instó a los chilenos "a tener confianza en lo que estamos haciendo" y que -continuó- "la unidad del país expresada frente a los acontecimientos recientes tenemos que hacerla también una realidad respecto de los desafíos futuros". Agregó que los planteamientos hechos por cada uno de los participantes a la reunión de esta tarde, "apuntan a cómo somos capaces de destrabar un conjunto de elementos y a traer la confianza al país para la inversión de los empresarios y la confianza a los consumidores para que consuman, esa es la verdad" aseguró el Mandatario.

Sobre el mismo tema, destacó que "estamos en condiciones de poder hacerlo ya que tenemos una situación económica sólida" dijo el Presidente Lagos, añadiendo que "en este ambiente unitario quisiera hacer un llamado para entender que el debate de la discusión presupuestaria sea lo suficientemente elevado, en tanto todos estamos conscientes que éste es un presupuesto realista, coherente con lo que son las demandas del país y que nos permite mirar con optimismo dentro del cuadro internacional, lo que va a ser el año próximo".

En tal sentido, el Jefe de Estado recalcó que "todos los que participaron estuvieron acordes en que lo que tenemos como presupuesto para el año próximo está bien manejado desde el punto de vista de la política fiscal, de la política monetaria y que tiene supuestos adecuados". No obstante, explicó que "si las condiciones cambian, los supuestos van a cambiar y habrá que introducir modificaciones como se ha hecho siempre, pero la rigurosidad de lo que hemos hecho es lo que nos permite mirar con cierto optimismo el futuro".

Finalmente, el Jefe de Estado expresó que "de esta reunión salimos más convencidos que nunca y más fortalecidos, que podemos mirar con optimismo lo que tenemos por delante, especialmente una buena relación entre lo que estamos haciendo desde el ámbito público y lo que los empresarios hacen desde el ámbito privado".

En tanto, el presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio, Ricardo Ariztía, señaló que "nos vamos hoy día con una actitud positiva, en donde hemos oído claramente los planteamientos del Presidente en cuanto a generar tranquilidad a los empresarios, de tal manera de poder buscar la forma de manejar lo mejor posible un impulso exportador y ver la forma de crear nuevos empleos".

Al encuentro, que se prolongó por más de dos horas asistieron los presidentes de la Confederación de la Producción y del Comercio, Ricardo Ariztía, Sociedad Nacional de Agricultura, Andrés Santa Cruz, Cámara Nacional de Comercio, Fernando Lihn, Sociedad de Fomento Fabril, Juan Claro, Cámara Chilena de la Construcción, Juan Ignacio Silva y el vicepresidente de la Sociedad Nacional de Minería, Alfredo Ovalle.